Laudatio

anlässlich der Aushändigung einer öffentlichen Anerkennung an Frau Sonja Estermann durch Herrn Regierungspräsidenten Walter Jonas

Sehr geehrte Frau Estermann,

am 7. August 2019 ereignete sich in Köfering ein schwerer Verkehrsunfall mit zwei Sattelzügen.

Ein aus Richtung Regensburg kommender LKW-Fahrer hatte vermutlich das Rotlicht missachtet und es kam zu einem heftigen Zusammenstoß mit einem weiteren LKW, der bei grün rechts abbiegen wollte. Auf Grund des heftigen Aufpralls wurde das Fahrerhaus des rechtsabbiegenden LKW abgerissen und der Lenker aus dem Führerhaus geschleudert. Der verunglückte Fahrer lag blutüberströmt mit bereits blau angelaufenem Gesicht bäuchlings auf der Straße.

Glücklicherweise waren Sie vor Ort und erkannten sofort die lebensbedrohliche Situation des Unfallopfers. Sie drehten den Schwerstverletzten auf den Rücken und übten mit beiden Händen Druck auf den Brust- und Bauchbereich aus. Daraufhin begann der Mann wieder zu atmen. Bis zum Eintreffen des Rettungsdienstes versorgten Sie in vorbildlicher Art und Weise das stark blutende Unfallopfer.

Liebe Frau Estermann, Sie haben durch Ihr mutiges, schnelles Handeln und die sachgerechte Einschätzung der Situation ein Menschenleben gerettet. Dafür danke ich Ihnen ganz herzlich und spreche öffentliche Anerkennung aus.